

*Date de dépôt : 10 juin 2010*

## **Pétition**

### **Maintenons notre école de proximité : Les Minoteries !**

Mesdames et  
Messieurs les députés,

Ayant entendu la rumeur concernant une éventuelle fermeture de l'école des Minoteries, nous souhaitons par la présente faire connaître notre attachement à ce lieu de proximité, lien fort entre les élèves, professeurs, parents et la vie de tout un quartier.

En effet, l'école des Minoteries comprenait trois classes, dont l'une a déjà été fermée. Elle accueille les enfants de la 1E à la 1P-2P (de 4 à 7 ans) Cette petite structure permet non seulement une très bonne intégration à la vie scolaire des enfants sortant de crèche ou ayant été gardés par leur(s) parent(s) ou maman de jour, elle offre également à nos enfants de ne pas entrer trop vite dans « le monde des grands ». Elle a également une importance certaine dans la vie du quartier, car elle est créatrice de liens avec les institutions à proximité, comme la bibliothèque et Clair-Bois. Cette petite école facilite la rencontre entre les parents, ce qui permet le développement de projets communautaires, tels que les soirées lectures en lien avec la bibliothèque du quartier.

Nous sommes dès lors convaincus que le maintien de cette école de proximité a tout son sens et favorise la poursuite de mieux vivre ensemble.

N.B. 18 signatures

*Les parents d'élèves de l'école des Minoteries*

*Les habitants du quartier Minoteries -  
Plainpalais*

*p.a. Mme Natacha Rostetsky*

*Quai Charles-Page 29*

*1205 Genève*